

Avalancha de usuarios en la remozada Biblioteca

En tan sólo un mes la Biblioteca García Pavón ha hecho más de 1.200 socios y ha registrado cerca de 10.000 visitas

I.L.

Que Tomelloso tenía ganas de que su Biblioteca Municipal abriera sus puertas, después de casi un año de reformas, ha quedado más que patente ante la avalancha de usuarios que se han atendido en este centro en el primer mes de funcionamiento desde su reapertura. En tan sólo treinta y dos días hábiles la Biblioteca Francisco García Pavón ha hecho 1.210 socios y ha registrado 9.950 visitas. De estos más de 1.200 socios 848 son adultos y 362 niños. Desde la Biblioteca se ha comprobado que todos ellos acuden al centro de lectura al menos una vez por semana e incluso son muchos los que lo hacen a diario para devolver o cambiar algún soporte audiovisual.

En cuanto a la nacionalidad de los usuarios de la Biblioteca, en su gran mayoría son españoles (1.073), aunque también los hay rumanos (70), marroquíes (26), ecuatorianos (13), colombianos (9), bo-



Sala infantil de la Biblioteca García Pavón.

livianos (6) y, en menor medida, paraguayos, brasileños, ucranianos, moldavos, argentinos, venezolanos, dominicanos, búlgaros y holandeses.

En este primer mes de funcionamiento, la Biblioteca ha contabilizado casi 13.900 movimientos de préstamos, de los que algo más de 8.600 han sido a personas adultas y 5.264 a niños. Resulta significativo, asimismo, que entre el material prestado hayan salido los más de 1.500 soportes, -entre libros, películas, cds y cd rom-, in-

corporados como novedades en los meses en los que la Biblioteca ha permanecido cerrada.

En cuanto al servicio de préstamo interbibliotecario, los usuarios han solicitado 16 libros a otras bibliotecas de la Red Regional, mientras que a la de Tomelloso le han sido pedidos 6 libros desde otras bibliotecas de la Red.

En definitiva, una estu- penda acogida a las nuevas instalaciones de la Biblioteca que, aunque remozadas, se han quedado pequeñas.

Barreda celebra el primer año del paritorio del Hospital

Desde su puesta en marcha, más de quinientos niños han nacido en Tomelloso

EL PERIÓDICO

El presidente regional, José María Barreda, celebró el 1 de febrero el primer año del paritorio del Hospital General de Tomelloso. Acompañado del consejero de Sanidad y Bienestar Social, Fernando Lamata, del delegado de la Junta, José Fuentes y de los alcaldes de Tomelloso y Argamasilla de Alba, Barreda se dio un baño de populismo entre madres y bebés en todas las circunstancias: algunos dormían, otros tomaban el biberón y los más lloraban, componiendo como dijera el poeta Félix Grande, el coro de los niños de Tomelloso.

Desde la puesta en marcha del servicio, más de quinientos niños han nacido en el Hospital de Tomelloso lo que evidencia la pujanza demográfica de una ciudad que viene creciendo a un ritmo de unos mil habitantes por año. Barreda glosó la figura

de la madre y puso como ejemplo el devastador terremoto de Haití, para dar más importancia, "a lo mucho que tenemos. Hay que sentirnos orgullosos del Estado de bienestar que hemos construido entre todos". Poco antes, el presidente entregó los premios de un concurso de dibujo destinado a los hijos de los profesionales del Hospital.

Félix Grande cerró el acto recitando "una nana dedicada al niño más famoso del mundo, Jesús" y también varios versos de Eladio Caballero. El poeta elogió sin ningún tipo de reparos al presidente autonómico: "Tomelloso te quiere, presidente. Te admiro como político y como historiador. Gracias por tu valentía, honestidad y decencia", -llegó a decir-. A la salida del salón de actos, Barreda se hizo una gran foto de familia con todas las madres que habían acudido al acto junto a sus bebés.

Tomelloso ya cuenta con semáforos accesibles.

El alcalde, Carlos Cotillas, el concejal de Seguridad Ciudadana, Javier Navarro, y Cristino Ordúñez, en representación de la ONCE asistieron a la puesta de largo de dos semáforos accesibles para invidentes colocados en el centro de la ciudad. Son semáforos que emiten un sonido y que facilitan los cruces de personas ciegas o con visión reducida. Estos semáforos llevan un sistema que se activa únicamente con un mando a distancia que utilizarán las personas con visibilidad reducida, de este modo se evita la contaminación acústica.

Juventudes Socialistas apuesta por un proyecto serio y sólido de cambio.

Juventudes Socialistas de presentó una campaña de afiliación con el ánimo de hacer partícipes a los jóvenes, "de un proyecto serio y sólido de cambio en la ciudad". Sus representantes criticaron lo que consideran "actitud autoritaria" del alcalde, Carlos Cotillas, y también apuntaron a María Dolores de Cospedal, a la que piden que se ponga "la camiseta de la región".

● La plaza del Barrio del Carmen luce su nueva cara

Acaban de concluir las obras de remodelación de la plaza del Barrio del Carmen que luce una cara más moderna y acogedora. Las obras, que han supuesto una inversión de 320.000 euros, han consistido en la renovación del cableado del alumbrado público, la instalación de nuevas farolas de diseño y antivandálicas, el asfaltado de las calles que rodean la plaza, la colocación de nuevo mobiliario urbano y la sustitución de zonas de tierra por adoquines en distintos colores. Asimismo, se ha repavimentado la calle Sevilla y se ha montado una nueva zona de juegos infantiles. La plaza se ha remodelado con cargo al Plan E, el plan de empleo de zonas rurales deprimidas y el plan asfalto.



Don Teodoro Rogelio Redondo Paulet

Falleció en Tomelloso el día 10 de enero de 2010

D.E.P.

Su familia agradece las muestras de condolencia recibidas y ruega una oración por el eterno descanso de su alma